



さわやかな風の中、こいのぼりが元気良く大空を泳ぎ始めました。周りの花や木々たちも楽しそうに揺れて、子どもたちの成長を喜んでいるようです。

うさぎ組になって早1ヶ月。4月当初は、新しい環境への不安や戸惑いから泣いたり緊張したりすることもありましたが、少しずつ生活の流れを覚えてきているようで笑顔も増えてきました。まだ、登園時に保護者の方と離れがたくする姿も見られますが、保育士やお友だちの「おはよう、一緒に遊ぼう！」の声ですぐに笑顔になり、好きな玩具を見つけ夢中になって遊んでいます。切り替えができるようになってきた姿に成長を感じます。

今月も戸外でたくさん身体を動かしながら、友だちとの関わりを楽しめる遊びや簡単なルールのある遊びを楽しんでいきたいと思います。また暑い日が増え、疲れも出やすい時期です。一人ひとりの体調に十分に気をつけながら、元気に過ごせるようにしていきます。



## お当番、頑張るぞ！

うさぎ組になって始まったお当番活動。毎日2人ずつ順番に、絵本や紙芝居を選んでもらう係をお願いしています。毎朝、自分たちで描いた似顔絵のお当番表をめくるのですが、自分がお当番だと分かると「やった！お当番だ！」と大喜びで張り切っています。「ぼくのお当番まだ〜？」「わたしもやりたい！」と、自分の番が回ってくるのを楽しみにしている子どもたちです。お当番活動を通して、できる喜びや頼られる嬉しさを味わいながら、“できることいっぱい！”を増やし、自信に繋がるようにしていけたらと思います。



## 遠足楽しかったね♪

遠足当日の朝、「おべんとうもってきたよー！」「はやく公園いきたい！」と嬉しそうに登園してきた子どもたち。お友だちとお散歩リングを持って出発！タンポポやちょうちょうなど、春の自然を見つけながら歩きました。公園では、この日のために作った虫メガネで色々なものを覗いて遊びました。前日の雨により地面が濡れていたため園に帰ってきてからお弁当を食べましたが、ホールでレジャーシートを広げ「ここでたべよ♪」「みてみて、わたしのおべんとう！」と、みんなで仲良くお弁当タイムを楽しみました。どの子も「おいしい！」と喜んでもりもり食べていましたよ。



◎愛情たっぷりのお弁当、ありがとうございました！